

Medienmeldung vom 22. November 2010

Subingen: Lichtkontrolle auf dem Schulweg

Am Montagmorgen kontrollierten Angehörige der Kantonspolizei in Subingen den Zweiradverkehr Richtung Oberstufenzentrum. Insgesamt kam es zu 48 Beanstandungen. Weitere Kontrollen werden folgen.

Am Montag, 22. November 2010 zwischen 7 Uhr und 7.45 Uhr führten Angehörige der Kantonspolizei an der Horriwilstrasse in Subingen, auf der Zufahrt zum Oberstufenzentrum in Subingen eine Zweiradkontrolle durch. Dabei wurden bei 33 Schülerinnen und Schülern Mängel an ihren Zweirädern festgestellt. 24 waren ohne Licht unterwegs, bei drei Velos fehlten die Rückstrahler. Zudem fehlte bei 12 Fahrrädern die Velo-Vignette und an 9 weiteren war die ebenfalls zur Ausrüstung gehörende Glocke nicht vorhanden. Insgesamt wurden 13 Ordnungsbussen und 33 Mängelrapporte ausgestellt.

Weiter wurden mehrere Meldungen wegen Fahren ohne Licht und fehlender Velovignette zuhanden der Verkehrsinstruktion ausgestellt. Diese Meldung bedeutet für die erfassten Schülerinnen und Schüler, dass sie an einem freien Nachmittag an einer Verkehrsnachschulung teilnehmen müssen.

Bei dieser Kontrolle galt die Aufmerksamkeit hauptsächlich der Beleuchtung an Fahrrädern und Mofas. Besonders für diese Verkehrsteilnehmer ist während der Winterszeit eine ausreichende Beleuchtung sehr wichtig, da sie wegen ihrer schmalen Silhouette nur schlecht wahrnehmbar und daher einem grossen Unfallrisiko ausgesetzt sind.

Weitere Lichtkontrollen werden in Zukunft, auch im Bereich von anderen Schulhäusern, folgen.